

Fecha: 21-01-2026  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
Tipo: Cartas  
Título: **Cartas: Kast y los partidos**

Pág. : 2  
Cm2: 65,3  
VPE: \$ 857.343

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida

soporte de la gobernabilidad.

En su carta de ayer, el señor Brito muestra nuestra diferencia decisiva al plantear "un gobierno fuerte frente a los partidos, nada más", es decir, frente a la "fronda democrática".

Convendría precisar qué significa "frente a", porque, planteado así, no comparto esa tesis, al mostrar a los partidos como una antítesis de la administración. Y si "fuerte" equivale a prescindir del rol partidario, eso no es fortaleza: es desintermediación y deterioro institucional. Esa lógica suele terminar en quiebres internos, como lo vemos hoy en el oficialismo.

JUAN LUIS CHOMALI  
Concejal (RN) Lo Barnechea

## Kast y los partidos

Señor Director:

Agradezco la respuesta de don Juan Ignacio Brito, porque permite precisar mi diferencia de fondo.

Mi lectura de su columna se basa en que afirma, sin matiz alguno, que los partidos —derecha e izquierda— han tratado al "Estado como botín", repartido para pagar favores, ganar cuotas de poder y asegurar puestos para "sus leales". Aunque no utilice literalmente las expresiones que yo empleé, esa caracterización —reiterada en su columna— conduce a presentar a los partidos más como problema que como